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E5_B7_9E_E5_B8_82_E9_c57_613432.htm 昨日，在十届全国人

大五次会议广东代表团全体会议结束后，张广宁在接受记者

采访时掷地有声地表示，广州将全力以赴把房价压下来，至

少要稳定在合理的水平。张广宁还说：“中低收入者如果想

买房，不用着急，我认为房价肯定会降下来。”张广宁还表

示，今年还会再游珠江。 张广宁说：“我承认广州去年的房

价的确比较高，相比前年涨得比较快。不过我看了国土房管

局1月份统计的数字，房价是稳定的，同比还下降了0.7个百分

点。虽然这不能完全说明问题，但至少有一个信号，我们采

取一系列的调控房价的措施已经慢慢产生作用了。”张广宁

还掷地有声地表态，广州会全力以赴地把房价压下来，至少

会稳定在一个合理的水平。 张广宁表示，接下来，广州会采

取增加土地供应、多建设廉租房、针对中低收入者的 经济适

用房。张广宁说：“广州未来5年的廉租房建设计划以及经济

适用房的建设计划都已经公布了，我认为广州的 房价肯定会

降下来。所以我提醒中低收入者，如果想买房，先不用着急

。” 去年广州治理珠江取得显著效果，游珠江也取得成功，

针对今年是否还会游珠江的问题，张广宁笑了笑说：“我认

为可以游，去年已经铺开了，治理珠江的效果比较明显，今

年我还会游珠江。”1 100Test 下载频道开通，各类考试题目
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